



jueves 2 de agosto de 2012

Moli dirigirá a la Selección Universitaria Nacional en el Mundial de Portugal de Fútbol Sala

Bolilla y Claudio serán los dos jugadores antequeranos participantes en el evento

El mismo se celebrará en Braga del 18 al 26 del presente Agosto y en la selección militan dos jugadores de la UMA Antequera

El técnico de la UMA Antequera Moli, partirá el próximo 16 de Agosto hacia Portugal donde defenderá el prestigio de la Selección Universitaria Nacional en el Campeonato del Mundo. Moli viajará con sus seleccionados entre los que se encuentran dos hombres pertenecientes a la UMA caso de Claudio y Bolilla.

En el Campeonato, a celebrar en la localidad de Braga, participan un total de 16 selecciones, divididas a su vez en cuatro grupos de cuatro equipos clasificando los dos primeros de cada uno. La selección española está enclavada en un grupo junto a Brasil, Kazajistan y Oman. Teniendo su primer partido el día 19 ante los "kazajos" a partir de las 14:30 horas. La final está prevista para el día 26.